(時間:分)

持ち帰り残業

11:33

0:32

11:0

課税世帯

の3万円給付につい

◆教員の1日当たりの勤務時間の推移

11:23

0:37

10:45

11:52

0:20

1:32

(1)

教員の3割が過労死ラ

校教員の6割、

よた 高槻市会議員

務実態調査では、

前回

<u>1</u>6

合計 11:45

11:15

方

. 改 革

に

2023年5月25日 月号 6 No.119 行:日本共産党高槻市会議員団 きよた純子 議員団控室(市役所内) TEL072 - 674 - 7230 FAX072 - 674 - 3202

政府の提言する対策では効果なし

件は、 要です。教員の労働条 の時間と心の余裕が必 るには、伴走する教員 その他様々なことで、 子どもが成長・発達す 勉強や人間関係でも、 子どもの教育条

どもたちにていねいに 教員が一人ひとりの子 件の問題でもあります。 学ぶ権利を保障するた めにも抜本的な対策が 向き合い、 子ども達の

求められています。

な手当の創設 年12月20日に有識者に 上げ、4月にまとめた よる調査研究会を立ち 論点整理」で①新た 文科省では2022 (担任手

当など) 月16日の自民党政調会 教職調整額引きあげ③ 残業代支給の3案を示 ました。その後、 5

> 場の混乱を招く」 理コストが増大し、 支給については、 現 管

3

をめ

す。 ない」と否定していま るべき選択肢とは言え

抜本的な改善を

②現在4%の 因は、

4

での提言では、 残業代

取

す。

として支給する代わり 規制できない い仕組みがあることで %を「教職調整額 教員の長時間労働を 残業代を支払わな 残業代不支給シス 給特法の月給の 一番の原 \mathcal{O}

です。 を減らし、 あたりの子どもの人数 ています。 ような条件整備が必要 テムの廃止が求められ 門別外勤務をなくせる 数を確保するなど、 担任外教員 また1学級

教員 の異常な長時間労働

2016年度 2022年度 2016年度 2022年度 抉 え 員 教 1 た。 審 \mathcal{O} 年 7 ン 政 を 働 に 府 しノ 超 き 教 ま 中 は

上り衝撃をあたえまし とも1日12時間近くに 勤務時間が小中学校 帰り残業を含めた平均 い学内勤務だけで中学 持ち帰りを含めな 年度の教員勤 持ち ンを超えています。 務実態調査は小中とも 2022年度の教員勤 改善には繋がらず、 割の教員が過労死ライ 年 に20分の微減にとどま 向 4 け 中学校では依然4 しかし、 月末に発表した た特別部会を設 抜本的な

物価高騰に対する低所得世帯への国の支援策が実施されます。

今 世 帯 を除く 税が課税されている者 る世帯。 被扶養者である世帯 で、 ただし、

対象者

基準日 槻市に住民票があ 税均等割が非課税であ 2023年度分の住民 6 户 1 日 2 0 2 3 世帯全員 時点に 高 年

支給額

(1世帯につき1回限 世帯あたり3万円

受給方法

6月下旬から対象者

(2023年度住民税

添付書類とともに同封 申請書については、必 非課税世帯)に給付金 (事項を記入のうえ、 申請書を郵送予定。

る。 \mathcal{O} 返 信 封

支給時期

す。

10 書などの審査後、 7月中旬ごろから申請 支給を開始する予定。 月末受付終了。 順次

Dで避難している場合

基準日 住 月1日) まい (2023年6 て に高槻市にお D V に

電

話・・・

筒で返送す 帯 年度住民税非課税 などの場合(2023 りやむを得ず住民票を 局槻市においていない は申し出が必要で

世

問合せ

6 月 1 日以降の電話で

世帯等に対する給付金 コールセンター 高 槻市 住民税非 課 税

992-347

に

関

する課題

を

後退した内容です。

え

る

議

員

連盟

烟の平等を

いのは日本だけ。 祭止法や、 (同性婚) 性的少数 G 7 で の法律がな 者 婚姻の平等 LGBTQ 0 5 月 差別

協力開発機構)

諸国で

吉

が。

OECD

(経 済

19日から21日の日程で 脳会議(G7 サミット) 開かれた主要フカ国首

当事者たちは 35カ国中3位とワース を比較すると、 保障する法整備の状況 い法整備を求めていま ト2位 (2019年)。 G B T Q の 人権 一刻も早 日本は を

す。

で議長をつとめた日本

国内外から批判の

派 意 の 社民共同提出 理解增加 進

する証明書を発行。

公

営住宅への入居、

緊急

時の病院での面会など

で親族同様の扱いを可

超党派の「LGBT 社民党は5月18 立憲民 当な差別はあってはな らない」に変わるなど れない」の文言が

[本共産党、

差別なくす 日本共産党

2021年にまとめた

理由とする差別をなく す」と掲げています。 参議院に提出 する婚姻の平等法案を 同性婚の法制化を柱と 性的指向と性自認を 日本共産党は綱領に 婚に相当する関係」と

初あった

一差別は許さ

(3月)、

正案を衆院に提出。

両党も同日、

出しました。

自民

法案」を衆院に共同提

る「LGBT 理解増進

数者の権利と尊厳を守

「パートナーシップ

GBTQ など性的少

繰り返し国会で求めて 禁止する法律の実現を 性的少数者への差別を

能にします。

います。 提案 高槻市議会でも

シップ制度」、

カップ

議員団は、「パートナー

日本共産党高槻市会

制度」 体が独自に LGBTQ ていない日本で、 婚姻が法的に認められ カップルに対して は、 同性同士の

入を高槻市に求めて.

リーシップ制度」の導

めて証明する「ファミ

る未成年の子どもを含

ルと生活を共にしてい

LGBTQに関する G7各国の法整備 LGBT 婚姻の平等

	差別禁止法	(同性婚)
フランス	0	0
ドイツ	0	0
イギリス	0	0
カナダ	0	0
アメリカ	O _{*1}	0
イタリア	O _{*2}	O _{*3}
日本	×	×

公民権法及び一部州法 性的指向による雇用差別の禁止 登録パートナーシップ法 一般社団法人fair *1 *2 *3

川添公園 (川添山) の水はけと 公衆トイレの改善工事を実施

2月2日から新しくなった川添公園の利用がはじまりました。休日には多く の子ども達の遊ぶ姿がみられ、子どもも高齢者も安心して過ごすことのできる 公園になりました。

その後も公園の充実を求める声があり、2月15日に地域住民の方といくつか の要望をしました。その一つが男性トイレには目隠しがなく、外から丸見えだ という声。また、公園エントランス側のグラウンドは「水はけが悪い」との声 があり、改善を求めていました。



男性トイレの目隠しフェンス

2月 15 日の話し合いでは、男性トイレには目隠しになるフェンスの設置を検討するとの回答がありました。 ンドの水はけについでは、2月、3月に繰り返し改善を求めてきました。5月1日に再度、市に対応を求めると、5月中 に水がたまる場所に配管を増設する工事をすると回答がありました。その後、男性トイレの目隠し 完了しています。また、水はけ改善については改善工事後、経過観察されます。

673 - 0002

ではありませんか? お困りごとはありませんか?

14:00~15:30 市会議員 きよた純子

当日は電話で相談を受け付します。電話イラストの上の番号におかけください。